



FACULTAD DE CIENCIAS

COMISIÓN DE CALIDAD DEL GRADO EN FÍSICA (CCGF)

FECHA: 10-04-2014

ACUERDOS ADOPTADOS EN LA SESIÓN:

Reunida la Comisión de Calidad del Grado en Física el 10 de Abril de 2014, se toman los siguientes acuerdos:

Primero: Aprobar el acta de la sesión anterior, celebrada el 17 de Diciembre de 2013.

Segundo: Aprobar la modificación del reglamento de la Comisión, en el sentido de adecuarlo a la realidad del profesorado, quitando las restricciones de un miembro senior y un miembro junior, pero manteniendo el criterio de equilibrar mayor y menor experiencia.

Tercero: Continuar con el análisis del curso completo en la próxima reunión de la comisión, dado que en el análisis de los resultados del primer cuatrimestre no se ha detectado ninguna incidencia destacable.